

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra convoca el certamen “Zona Arte Joven” para promocionar a los nuevos creadores

Los participantes deben ser titulares del Carné Joven y podrán competir en las disciplinas de artes plásticas, artes escénicas, música y diseño de moda

Martes, 03 de septiembre de 2013

El Instituto Navarro de Deporte y Juventud (INDJ), a través de su programa [Carné Joven](#), ha convocado el certamen “[Zona Arte Joven](#)” con el doble objetivo de “apoyar la producción de los artistas jóvenes” de la Comunidad Foral y crear zonas y espacios de referencia que muestren “la relevancia social del arte contemporáneo”.

Así lo ha puesto de manifiesto este mediodía en Pamplona el subdirector general de Juventud, Ángel Ansa, durante la presentación en rueda de prensa de este programa, que incluye las disciplinas de artes plásticas, artes escénicas, música y diseño de moda. Según Ansa, el INDJ espera que tomen parte en esta iniciativa un centenar de artistas jóvenes y que alrededor de 3.000 personas participen en las diferentes iniciativas artísticas.

Pueden participar en este certamen personas o grupos con edades comprendidas entre los 14 y los 30 años, ambos inclusive, que sean titulares del Carné Joven y que sean naturales o residan en Navarra. En el caso de los grupos, se permite que un máximo del 35% de sus integrantes no cumpla los requisitos de edad y de residencia.

Las personas interesadas en participar deberán inscribirse en [la sede](#) de la Subdirección General de Juventud (calle Yanguas y Miranda, número 27, de Pamplona) o a través del correo electrónico dime@navarra.es antes de la medianoche del próximo 7 de octubre. Para ello deberán entregar el correspondiente [formulario de inscripción](#) acompañado de, entre otros documentos, un currículum que recoja su trayectoria artística y un dossier del trabajo presentado con una sinopsis de la obra y su ficha técnica.

Se concederá un único premio por categoría dotado con 4.000 euros; cantidad que deberá ser destinada a la difusión y fomento de la



Ángel Ansa presenta el certamen Zona Arte Joven.

actividad galardonada, a formación o a otra actividad previamente acordada con el INDJ.

Las [bases](http://www.juventud.navarra.es) del certamen Zona Arte Joven pueden consultarse en la página web www.juventud.navarra.es y las obras deberán ser originales e inéditas. El 12 de diciembre se celebrará la gala final donde se entregarán los premios a los ganadores de las cuatro categorías de Zona Arte Joven.

Artes escénicas

La modalidad de artes escénicas incluye la danza, el teatro, el circo, la performance, la video-danza o cualquier otro tipo de expresión corporal que implique una representación escénica. En el momento de la inscripción será necesario aportar un archivo audiovisual que incluya la representación de la obra.

Las piezas seleccionadas por el jurado serán representadas en el Civivox de Iturrama, en Pamplona, los días 19, 20 y 21 de noviembre a las 20 horas.

El jurado estará compuesto por Camino Barcenilla, jefa de la Sección de Promoción, Estudios y Desarrollo Estratégico del Gobierno de Navarra; y Gregoria Navarro, gerente del Teatro Gayarre de Pamplona.

Artes plásticas

En la categoría de artes plásticas pueden participar obras o proyectos realizados en medios como pintura, escultura, grabado, dibujo, fotografía, vídeo, obra gráfica, instalación, arte sonoro, arte urbano, nuevos medios, *net.art* o videojuego. También pueden concursar obras y proyectos interdisciplinarios cuya difusión esté dirigida a museos, centros de arte, espacios culturales o lugares públicos.

La exposición de los trabajos seleccionados se celebrará en el Palacio de Congresos y Auditorio de Navarra “Baluarte”, en fechas por determinar.

Forman el jurado Javier Duero, comisario independiente y productor cultural; y Fermín Díez de Ulzurrun, artista plástico ganador de los Encuentros del año 2000.

Música

En la disciplina de música podrán participar canciones de estilos como pop, rock, jazz, blues, electrónica, cantautores, hip-hop, folk, heavy, new age, funky, fusión o nuevas tendencias.

Las semifinales se celebrarán en el mes de noviembre. Concretamente el día 7 en el bar Terminal de Pamplona, el 8 en la sala Big Star de Villava, el 14 en el Black Rose de Burlada y el 15 en el bar Subsuelo de Pamplona. Por su parte la final tendrá lugar en un macroconcierto que se celebrará los primeros días de diciembre.

El jurado estará compuesto por Santi Echeverría, crítico musical; Edmundo Irujo, miembro del grupo Señor Ramón; y Jokin Zamarbide, organizador del festival TresSesenta.

Diseño de moda

La categoría de moda engloba trabajos de diseño de prendas de vestir y accesorios. Los participantes deberán aportar un *book* de prendas con un mínimo de seis y un máximo de ocho *looks*, una representación en tamaño Din-A3 de frente y de espalda de cada boceto y una fotografía de cada diseño. Los trabajos se presentarán para las tallas 36, 38, 40 y 42 española.

El jurado seleccionará a un máximo de 10 diseñadores y sus colecciones participarán en un desfile de moda que se celebrará el 1 de noviembre, a las 20 horas, en la Sala de la Muralla del Palacio de Congresos y Auditorio de Navarra “Baluarte”. Los jóvenes creadores dispondrán de modelos, estilistas, maquilladores, escenógrafos, coreógrafos y técnicos de sonido e iluminación.

Los miembros del jurado de esta categoría serán Teresa Sádaba, directora del ISEM Fashion Business School de la Universidad de Navarra; Jesús Lorenzo, diseñador de moda en piel; José Luis

Díez, bloguero de moda; Iñaki Astráin, diseñador de moda.